

Grosse-Coosman Marketingdirektor bei Federal-Mogul

Andreas Grosse-Coosmann verantwortet Marketing für Nordeuropa Ludwigsburg, 10. Juni 2015 - Seit April 2015 verantwortet Andreas Grosse-Coosmann (38) verantwortet als neuer Marketing Director Northern Europe die Marketing-Aktivitäten von Federal-Mogul Motorparts. Er betreut die Märkte Deutschland, Österreich, Schweiz und Skandinavien sowie Zentraleuropa, einschließlich der baltischen Staaten, Polen und der Tschechischen Republik. Er arbeitet von der Ludwigsburger Zentrale aus.

Grosse-Coosmann studierte Betriebswirtschaft in Mannheim und London und verfügt aufgrund seiner Tätigkeiten unter anderem bei Fiat, Hella und zuletzt Altran über langjährige Erfahrung im Automobilbereich. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Andreas Grosse-Coosmann.



Andreas Grosse-Coosmann.
